

Frühjahrstagung 2023



Protokoll der Küstertagung vom 08.03.2023

Beginn war um 9.00 Uhr mit einer Andacht, die Pastorin Kempcke mit uns gefeiert hat. Danach konnten wir uns beim Frühstück für den Tag stärken. Während des Frühstücks fand die Vorstellungsrunde statt. Der Kreispfarrer Herr Scheuer hat danach einen Vortrag gehalten über die Kirche im Reformstress. Bis zum Jahr 2030 werden von 250 Pfarrstellen nur noch 173 übrig bleiben. Zum einen gehen in den nächsten Jahren viele Pastoren in den Ruhestand, aber es gibt keinen Nachwuchs. Zum anderen fehlt einfach das Geld, um die Pastoren und auch die Gebäude (und was dazu gehört) zu finanzieren. In Friesland wurden 5 Entwicklungsräume gebildet, um zu gucken, wie man die verbleibenden Kirchenkreise optimal pastoral versorgen kann. Auch wurde die Gemeinde sehr intensiv mit einbezogen. In der anschließenden Diskussionsrunde ging es darum, wie wir als Küster/in die Situation vor Ort erleben. Wie verändert sich unser Beruf/Arbeit, wenn es immer weniger Pastoren/innen vor Ort gibt.

*Nach dem leckeren Mittagessen waren wir dann « Unter uns ».
Der Küsterrat musste neu gewählt werden. Es fand eine offene Wahl statt.
Maik Schneider wurde als Sprecher eindeutig wiedergewählt.
Genauso Anke Michels (Schriftwartin), Marion Hoffmann (Stille Zeit)
und Christopher Bohlen (Kassenwart). Neu gewählt wurde Katja Gronewold für
die Öffentlichkeitsarbeit, da sich Wolfgang Jöllenbeck nicht wieder zur Wahl
aufgestellt hat.
Nachdem Walter Nnadi und Antje Böning die Kasse geprüft und keine Fehler
gefunden hatten, konnte Christopher Bohlen als Kassenwart entlastet werden.*

*Die Herbsttagung findet am 06. September 2023 in Strückhausen statt und die
Frühjahrstagung 2024 in Berne.*

*Mit einem Abschlussgottesdienst, in dem Christian Hoffrogge in die
Küstergemeinschaft eingeführt wurde, ging die Küstertagung um 17.00 Uhr zu
Ende.*

Brake, den 25.05.2023

